

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ.

EDICION LOCAL Y PROVINCIAL DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

NOTA EDITORIAL

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ, con objeto de dar alcance á todas las noticias que se conozcan hasta momentos antes de apartirse, ha adoptado la forma en que se publican en otras capitales, y por las que las planas del centro, son impresas á última hora.

Así llenamos nuestro objeto, y damos más publicidad á los anuncios que se nos encargan insertemos preferentemente.

Este periódico, su suscripción cuesta una peseta al mes.

Los anuncios se insertan á dos centimos línea, facilitándose al precio de un céntimo los ejemplares que deseen los anunciadores para repartirlos gratis.

El Club de los Explotadores (24)

Cuando salió de su casa, á las dos, para ir á la calle de Charoce, iba provisto del billete de cuatro mil reales, con la firme resolución de dárselo á Garín con tal de que le prometiese partir.

La viuda Fipart no estaba en la portería; no encontró á nadie en la escalera, y llamó á la puerta de la buhardilla.

—Entrad—respondió la voz de la joven.

León entró y dió un grito de sorpresa. La cama del anciano estaba vacía... y la joven sola.

—¿Dónde está vuestro padre?—preguntó León con voz trémula.

La joven bajó los ojos y dijo: —Ha partido esta mañana.

—¿Cómo?

—¡Ah!.. ¡No nos perdonareis jamás!

—¿Perdonaros?

—Sí; el médico ha dicho á mi padre que tenía que seguir un largo tratamiento; nosotros no podíamos abusar de vuestra bondad para pagar las medicinas, y... se la ha proporcionado una plaza en el Hospicio.

—¡Oh!.. ¿Y se ha ido?

—Esta mañana. Mi padre sabía que si os participaba su resolución os opondría á ella.

El pobre ebanista estaba perplejo sin saber que decir.

Un momento después no pensaba ni en su esposa ni en su hijo; todo lo había olvidado ante aquella mujer que lloraba, y hacía la cual le arrastraba una invencible atracción.

—En cuanto á mí—repuso la joven,—dejo esta casa mañana.

—¿Que... dejais... esta casa!...

—Sí; he encontrado colocación como doncella de una inglesa que viaja... Me dará buen salario, y podré ayudar á mi padre.

León guardó silencio durante algunos minutos.

SECCION RELIGIOSA

Calendario.

Día 17.—Santa Eduvigis, virgen.
Día 18.—San Lucas, evang.

Día 17.—Turno de Adoración.— Hermanas Franciscanas.

Juileo.

Día 17.—En la iglesia del Carmen.
Día 18.—En la misma iglesia.
Se manifiesta á las ocho y se oculta á las seis.

Oficio divino

Día 17.—Se reza de Santa Eduvigis, semidoble, color blanco.
En Centa de la octava de San Daniel, color encarnado.

Día 18.—Se reza de San Lucas, evangelista, segunda clase; color encarnado.

SECCION MARITIMA

Mareas del día 17.

1.ª pleamar 4'19.—1.ª bajamar 11'18.
2.ª pleamar 17'19.—2.ª bajamar 23'26.

Afecciones astronómicas

Sale el sol á las 6'34.—Pónese á las 17'47.
Sale la luna á las 18'51.—Pónese á las 20'52.

Vapores entre Cádiz y Puerto Real y Dique de la Trasatlántica

Servicios diario menos los festivos, en que no se hace el de la Carraca.
De Puerto Real á Cádiz directo á las 8'00.—De Cádiz á la Carraca y Puerto Real, con escala en el Dique, á las 9'45.—De la Carraca directo á Puerto Real y Cádiz, con escala en el Dique á las 10'45.—De Puerto Real á Cádiz, con escala en id., á las 11'30.—De Cádiz á Puerto Real y Carraca con escala en id., á las 13'30.—De Puerto Real á Carraca con escala en id., á las 14'45.—De Carraca á Cádiz con escala en id., á las 15'30.—De Cádiz á Puerto Real con escala en id., á las 16'30.

VAPOR AL PUERTO

SALIDAS DEL PUERTO. — SALIDAS DE CÁDIZ
Día 17.
7'00.—14'30.—00'00. | 12'30.—15'30.—00'00
Día 18.
7'30.—14'30.—00'00. | 13'00.—15'30.—00'00.
Precios.—Billetes de popa, 1,25 pesetas.—Idem de proa, 0'70.—Idem de camaros, 0'25.

SECCION OFICIAL

SERVICIOS MUNICIPALES

Los verificados el día 16 han sido los siguientes:

Jornales devengados en el empedrado y ma-drona 334 nombres 091'75 pesetas.—Camino de la Ronda, 21 hombres 50'75 pesetas.—Jardines, 47 hombres; 107'50 pesetas.—Cementerio 8 hombres; 23'00 pesetas.—Trabajos extraordinarios, 00 hombres; 000'00 pesetas.

Asilo Gaditano y Casa de Maternidad.—Mantenimiento de 216 asilados y sirvientes 63'13 pesetas.

Reses cortada en la Casa de Matanza.—Vacunas 21 con 2,970'00.—Lanares 02 con 024'00 kilos.—De cerda 16 con 1'644'50 kilos.—3 jor-nales, 7'50.

Reses en la Dehesa de Campo Soto 016 Existencia de prazos en la Carcel 309 En la Prevención 17 Cadáveres sepultados 06.

Servicios de coches para Arcos

—En Invierno salida de Jerez á las 13; de Arcos á las 10.—En Verano salida de Jerez á la llegada del tren que parte de Cádiz á las 13'30.—Id. de Arcos á la 1.—Precio del billete por asientos 3 ptas.

Por fin el matrimonio del bien.
—¡No partireis!—exclamó.
—¿Por qué?
—¿Por qué? ¡Porque... porque yo os amo!
Y el desgraciado cayó de rodillas...
¡Pobre Coralina!

CAPITULO XVIII

La joven rubia

Cuando Fernando bajó del coche de Turquesa en la calle de Amsterdam y leyó la carta, es imposible describir la desesperación de que fué presa.

—Oh! Yo la encontraré!—exclamó.

Comenzó á marchar á la ventura, pero la casualidad le llevó hacia la calle de I... y, se dirigió maquinalmente á la puerta de su casa.

Llamó, se abrió la puerta y Fernando entró.

El patio estaba silencioso y desierto.

Fernando alzó los ojos y solo vió brillar una luz en toda la fachada.

Era la del gabinete de su mujer.

Entonces continuó su camino, subió la escalera y llegó al cuarto de su esposa.

Ya habéis dicho que Herminia se había desmayado.

Al volver en sí, se arrojó en los brazos de su esposa, dando un grito de alegría indecible.

—¡Ah! aquí está al fin!

Fernando estrechó á su esposa entre sus brazos, y un instante pensó en declarar todo lo que había pasado.

Pero el pudor instintivo ó el temor de turbar la alegría de aquel ángel le impidió verificarlo.

—Ah, querida Herminia!—murmuró. Dios mío! Cuanto he sufrido... y cuanto has debido sufrir!

Herminia pensó entonces que el conde la había engañado.

—Ah, me perdonarás!—exclamó Fernando.

—Perdonarte!

—Sí, ángel mío; tú Fernando, que

te amo, se ha conducido como un loco, como un niño. O vidó que las horas de locura de joven habían pasado, que tenía una esposa y un hijo, y se dejó en el baile para ir á exponer su vida, que no le pertenecía, por una puerilidad... Por una disputa en el juego me batí á las dos de la mañana.

—Dios mío! ja lo había adivinado; pero te han herido?

—Levemente, casi nada... Me llevaron no sé donde... Te escribí no sé qué...

—¡Oh! Vamos, vamos á ver á nuestro hijo.

Ambos se dirigieron hacia la cuna.

Pero de repente Fernando sintió pesar ante sus ojos aquella imagen maldita y fatal, aquella mirada fascinadora.

Palideció, tembló, y dijo:

—Herminia, vas á hacerme una promesa.

—Habla.

—Prométeme no preguntarme nada de lo que ha pasado en estos ocho días.

—Te lo prometo.

—No me preguntarás ni dónde he estado ni quien me ha curado.

—Te lo juro—dijo la pobre joven, comprendiendo entonces que el conde no había mentado.

—Sólo á ese precio podremos ser dichosos.

A la mañana siguiente, Fernando se despertó aturdido.

La viata de su esposa dormida, de su hijo en la cuna, le sacaron de su aturdimiento.

Pero volvían los recuerdos de la vida pasada.

La imagen rechazada se presentaba sin cesar.

Herminia dormía...

Había pasado tantas noches en vela, entregada á la mayor angustia, que dis-truntaba entonces de un sueño tranquilo.

Fernando se levantó y salió furtiva-mente de la habitación.

Bajó á la esballeriza, hizo encillar su caballo favorito, montó, y avisando que volvería á la hora del almuerzo, se dirigió al trote hacia la calle del Havre.

A las once volvió.

Herminia estaba levantada y le esperaba.

Aquel día se había hecho vestir con más elegancia.

Fernando lo pasó todo él con su esposa y su hijo.

El tiempo era frío, pero seco, y el sol radiante.

Rocher hizo enganchar la americana, y propuso á su esposa dar un paseo.

Ambos se dirigieron hacia la plaza de la Bastilla, y desde allí al palacio del conde de Kergaz, calle de Santa Catalina.

El conde había salido, pero pasaron una hora con la condesa.

Por la noche se apoderó de Fernando una tristeza mortal.

Herminia, á pesar de su dolor, permaneció fiel á su promesa, y no le hizo ninguna pregunta, contentándose con prodigarle sus cuidados y caricias.

Pasaron tres días.

Durante ellos, aquella enfermedad de espíritu tuvo sus alternativas de tristeza y de alegría.

La pobre Herminia devoraba sus lágrimas en la soledad y el silencio.

La mañana del cuarto día, Fernando salió temprano, como de costumbre, y se dirigió al Bosque á dar su paseo ordinario.

Pero llegó la hora del almuerzo, y no había vuelto.

Pasó la tarde...

Llegó la noche.

Amaneció la mañana siguiente.

¡Fernando no había vuelto!

Herminia se sentía morir.

De repente se oyó en el patio el peso de un caballo.

—¡Eh!—gritó Herminia, dirigiéndose á la ventana.

ACTUALIDADES CRONICA TELEGRAMAS

INFORMACION GENERAL.

ANTE LA NADA

Hemos hablado de la sociedad sin fé, así como del cuadro espantoso de desesperación que ofrecería, peor mil veces que la muerte del réprobo.

Viene, pues, como traido de la mano tras la sociedad sin fé, el espantoso cuadro de la nada.

Palabra es esta, que así dicha no da una idea de esa terrible falta de todo en su valor real y absoluto.

Pensar, pues, que tras la existencia, tras el batallar de la vida, tras la lucha de las pasiones, tras ese pensamiento para el cual no se reconoce valías, que dominador y altivo penetra lo mismo en el fondo de los abismos del cielo que en los abismos de la bóveda celeste, creer en la nada es el mayor y más grande de los contrasentidos.

En todo nuestro ser, en todas las manifestaciones de nuestra inteligencia palpita algo que nos hace presentir á Dios, algo que nos obliga á reconocerlo, á desmentir esa nada que creen que se cierne sobre nuestras cabezas, algunas inteligencias rebeldes.

Podrá existir la nada metafóricamente considerada, la nada físicamente no la acepta la ciencia, porque donde no encuentra materia que colocar, como en los espacios siderales donde gravitan los cuerpos celestes, pone el éter.

Y lo que ocurre en el mundo físico y en el mundo social, en el mundo metafísico ¿por qué no ha de ocurrir, ó mejor dicho por qué no ocurre?

La nada en la filosofía no existe, es el colmo del absurdo, si se acepta por algunas escuelas en que acosan perturbaciones mentales.

Cuando el sueño embarga nuestros sentidos, cuando sumergidos en profundo sopor no nos damos cuenta ni de nuestro estado, ni de nuestra existencia, entonces ni la nada nos domina, ni es la nada la que nos embarga, por que la nada no existe y tras esta existencia impercedera hay otra más grande, inmortal, infinita, prolongación de la inteligencia cuyo soplo nos anima en la vida.

Ante la nada no hay más que tinieblas y sombras; de la otra parte sus realidades y resplandores. ¿Donde está lo más consolador y lo más hermoso.

LOS SUCEOS DE SEVILLA

Por tercera vez en menos de un año, se ha declarado el estado de guerra en Sevilla, no pareciendo sino que aquella pacífica y hermosa ciudad se ha convertido en centro de rebeliones, cuyos perjuicios son evidentes y no han de tardar mucho en tocarse en aquella industriosa población.

No puede dudarse que en todos estos movimientos, los verdaderos perjudicados, los que más pierden, fuera de la totalidad que siempre experimenta daños, son las clases obreras, que sin darse cuenta de ello son instrumentos inconscientes de ambiciones determinadas, que si no se aprecian en toda su magnitud ahora, se podrán vislumbrar mas tarde.

Hay que convenir y es un hecho universalmente reconocido, que los temperamentos de imposición y de fuerza á nada conducen: solo se llega con ellos á crear un estado anárquico; una atmósfera de intranquilidad y de recelo contraproducente en alto grado y como los poderes públicos están en la obligación y en el deber de evitar por cuantos medios disponen, que el orden se altere y que la anormalidad impere, de ahí que se tenga que apelar á medidas extremas en las que únicamente salen perjudicados los alborotadores, enemigos de todo orden.

Nada absolutamente se consigue con las algaradas; recursos sobrados tienen los gobiernos para imponerse y tras un estado de lucha de algunos días la normalidad tiene por fuerza que imponerse, saliendo perjudicados los que pensaron que la rebelión era el medio más práctico de alcanzar lo que se proponían, pues hasta con la vida suelen pagar tan locas temeridades.

Por regla general, los propagandistas, los que promueven esos conflictos con sus predicaciones insensatas, esos no aparecen luego al frente de los grupos sino que procuran escurrirse para que no caiga sobre ellos el peso de las leyes.

Y si los que propagan tales doctrinas disolventes son los más culpables; si los que levantan el estandarte de la rebelión merecen castigo, mayor debe ser para aquellos que desde las esferas del poder y creyéndose captarse simpatías dan alas á la propaganda y elementos de lucha á los perturbadores.

El orden debe imponerse, pero

es lástima que los que son las salvaguardias sociales autoricen las propagandas que dan por resultado sucesos como los que se lamentan en Sevilla.

Antes, debiera haberse puesto remedio y así no se habría dado el caso que en la actualidad se lamenta.

NEBULOSIDADES

No hay duda de que, para preponderar navalmente en el Estrecho, ante todo lo que se necesita es disponer de muchos y buenos buques de combate, y es lógico también que á las potencias interesadas en el problema mediterráneo y marroquí les convenga debilitar ó anular marítimamente á las naciones que por su situación, como le ocurre á España, ó por otras causas, pueden y deben pesar en la balanza.

Si no de un modo franco y descubierto, á lo menos indirectamente, esas grandes potencias han de hacer todo lo posible por frustrar los anhelos de España para reconstruir su poder naval; pero es sensible que esos esfuerzos, no criticables en el exterior, encuentren eco dentro de nuestra patria, donde todas las voluntades habían de coincidir y concentrarse en el aumento y refuerzo de nuestro poder naval.

Alegar en contra de este refuerzo razones económicas y defectos de organización, si no es sospechoso, resulta cuando menos poco levantado; supuesto que el amor á la integridad de la Patria está muy mal correspondido con el ataque constante y sistemático de ciertas gentes á cuanto significa engrandecimiento de la Marina militar española.

Va siendo ya hora de ir desentrañando todas estas incógnitas y disipando estas nebulosidades, porque pensar que la obstinación ó el interés particular puedan, porque sí, poner una piedra de tal magnitud en el camino de la reconstitución nacional, es inconmensurable error.

España puede y debe tener Marina de guerra, porque tiene grandes necesidades navales, un litoral rico y extenso, completamente huérfano, y una misión mediterránea que cumplir; y debe tener Marina á despecho de los vocingleros, de los indoctos y de los sospechosos.

Podrá cederse en cuestiones secundarias, pero no en este punto esencial del cumplimiento de los altos deberes nacionales, y como ante todo y sobre todo es preciso servir á la Patria, y se la sirve mal, y todavía más, se la ofende y agravia mutilándola y debilitándola en el mar, es llegada ya la hora de pedir á los marinómanos su patente de patriotismo, su cédula de vecindad, para que sepamos todos y sepa el país para qué piden y por

qué quieren que España aparezca ante las otras potencias atada de pies y manos.

Las distracciones de Su Santidad

Contra lo que se dice, la salud de Su Santidad León XIII es excelente; todo el mundo pudo observarlo en la última audiencia solemne que concedió á los peregrinos franceses.

Se cuenta que, terminada la ceremonia, al regresar á sus habitaciones privadas, el Papa, más que cansado, se manifestó aburrido, diciendo que el canto monótono, interminable y desentonado de los peregrinos le había molestado mucho, y que, gracias á la pronunciación francesa del latín, no había podido enterarse de lo que cantaban; tanto, que acabó por preguntar á uno de los personajes que le acompañaban por la letra del himno en cuestión.

—Era el *Credo*, Santísimo Padre— contestó el interrogado.

—*¡El Credo!*— repuso el Pontífice—; pues lo han cantado de manera que ni Nuestro Señor Jesucristo lo hubiera entendido.

La principal distracción de Su Santidad consiste en estudiar los últimos descubrimientos micrográficos, interesándole sobremanera las teorías modernas de la Medicina, y más especialmente de las enfermedades infecciosas.

Todas las semanas concede dos audiencias al doctor Laponi, su médico de cámara, para ocuparse de tales particularidades, habiéndose instalado en una de las estancias del departamento privado de León XIII un magnífico microscopio Zeiss con lente de inmersión, en el cual puede estudiar las culturas artificiales de microorganismos que le suministra el doctor.

El Papa que es miópe, se pasa largas horas en el microscopio observando los «cocidios» del tifus, de la difteria y otras enfermedades, y examinando los «comopoides» causantes de la malaria, los «pneumo-cocos» que produce la pulmonía, los «stafilococos» que motivan la supuración, etc., etc. Repetidas veces ha manifestado su sorpresa por la facilidad con tan terribles microorganismos puedan ser estudiados impunemente, pidiendo datos sobre su modo de multiplicarse, sobre su sistema de invadir el cuerpo humano y acerca de los medios más eficaces para destruirlos y paralizar su nefasta acción.

Todo lo cual demuestra que el anciano augusto que dirige los destinos de la Iglesia dedica sus ocios á estudiar, con gran amplitud de ideas, los progresos de la ciencia moderna.

UN CUADRO DEL TIGIANO

El «New York Herald» ha publicado

un artículo anunciando que ha sido encontrado en Trietzoutran (Estado de Michoacán), Méjico, un cuadro de Tiziano. Hace algún tiempo los indios se alarmaron al advertir que frecuentemente la iglesia donde se guarda el cuadro era visitada por un número de extranjeros que llegaban al pueblo.

Algún manifestó la sospecha de que el cuadro que causaba la admiración de los visitantes fuera obra de un gran maestro, y el obispo de Méjico ofreció por la obra artística 20.000 pesetas.

Poco tiempo después un millonario americano que llegó á Trietzoutran ofreció por el cuadro 40.000 pesetas, y otro prometió 500.000.

Los senadores norteamericanos Morgan y Clark han ofrecido 100.000 pesetas más que los aludidos millonarios.

El «Herald» añade que el pueblo de Trietzoutran es pobre y sus habitantes se dedican á la pesca en el lago Pasquero.

Añade que el cuadro fué regalado por Carlos V á la iglesia de Trietzoutran y que los críticos de arte han confirmado que se trata de una obra de Tiziano.

Uno de ellos ha manifestado que la visita del cuadro le produjo extraordinaria impresión, y añadió:

«Me extrañó el perfecto estado de conservación en que se encuentra, pues sus colores permanecen vivos é inalterables.»

Indudablemente, este debe atribuirse á la bondad del clima.

En la pintura, el cadáver de Cristo aparece envuelto en un paño, rodeado por María Magdalena y Juan.

En el ángulo superior de la izquierda se vé un trozo de cielo, de una extraordinaria pureza de color.

La luz cae sobre la cabeza del Redentor é ilumina el pálido rostro de la Virgen. A la derecha hay un grupo de jóvenes ocultos en la sombra.

El maravilloso dibujo, la composición y los tonos del color, producen un efecto de armonía sorprendente.»

LEYENDO LOS PERIODICOS

Madera incombustible para los buques

El almirantazgo inglés da la importancia debida á las ventajas que pueden resultar del empleo de madera incombustible en los buques de guerra, y buena prueba de ello son las órdenes dictadas para que, por vía de ensayo, se decore con dicho material una de las cámaras del acorazado *Nile*, y se forren asimismo con dicha madera los tabiques de la indicada cámara.

Se ha dicho que las sustancias químicas, origen de la incompatibilidad, producen efectos deletéreos en las ropas y objetos contenidos en armarios y cajones; pero esto podrá remediarse modificando la intervención de aquellos agentes. Como quiera que no es muy difícil suprimir en absoluto la madera á bordo de los buques, todo lo que reduzca á la mínima expresión los riesgos de incendio es digno de ser tenido en cuenta en la marina militar.

Los americanos y los alemanes se han preocupado mucho de este asunto, y hace tiempo han desechado de sus escuadras el decorado de madera, adoptando, cuando no ha sido posible prescindir de

él, madera incombustible. Por de pronto, es positivo que se ganaría mucho reemplazando por metal la enorme cantidad de madera existente en almacenes, pañosoles de municiones, de víveres y de provisiones de la mayoría de los buques de guerra, y mucho más si pudieran aplicarse las maderas incombustibles á las cámaras y á los comedores.

Trenes rápidos

Un lujoso tren especial ha conncido de Nueva York á San Francisco de California al famoso millonario yacki Pierpont Morgan, que en unión de un centenar de cherymen, se encaminaba á la segunda de dichas ciudades, con el fin de tomar parte en el Congreso trienal que la Iglesia episcopal anglicana celebra en aquella.

El tren mencionado ha recorrido la distancia que separa á ambas vecinas de los dos litorales oceánicos, ó sean 5.500 kilómetros, en algo menos de noventa y seis horas.

A pesar de tan desahogada velocidad, el tren de M. Pierpont Morgan no ha batido el «record» que estableció otro tren especial en que viajaba la compañía teatral inglesa de Harret y Palmer, que efectuó el mismo recorrido en ochenta y tres horas y cuarenta y cinco minutos.

De la Cartera de Noticias

Notas municipales

La Archicofradía de Nuestra Señora de la Palma oficio á la alcaldía solicitando se conceda permiso para la procesión que ha de tener lugar el 1.º de Noviembre concediéndole una subvención para los gastos que originase dicho acto y que designe una Comisión que la presida.

—La Comisaría guerra de esta plaza, remite á la alcaldía para su fijación en sitio público, anuncio llamando vendedores, para surtir el hospital militar de la misma, de artículos de consumos que sean necesarios durante el próximo Noviembre.

—El soldado de Infantería de Marina en situación de licencia semestral Antonio Arcan García debe presentarse en la Sección de quintas de este Ayuntamiento para asunto que le interesa debiendo también presentarse el soldado del Regimiento de la Victoria Francisco Romero Márquez á recoger en pase á 2.ª reserva y certificado de soltería.

—Francisco Servá se presentará en la Sección de Alcaldía para asunto que le interesa, y el recluta Rafael Valverde Hidalgo lo efectuará en la Sección de quintas al mismo objeto que el anterior.

—José Romarís Esco y Antonio Solís Rojas deben presentarse en la Sección de quintas de este Ayuntamiento á recoger sus pases militares, y José Rodríguez y Rodríguez su licencia absoluta.

—Cristóbal Arillo Naranjo debe presentarse en la sección de quintas de este Ayuntamiento para asunto que le interesa.

Navegación

Vapores correos de la Compañía Transatlántica:

El vapor «Isla de Luzón», salió el Lunes 14 de Colombo para Adem.

El vapor «Alfonso XIII», llegó el Lunes 14 á Bilbao.

Observaciones marítimas de ayer

Amenejó con viento fresquite del N. y mar tendida de fuera y picada del viento, cielo acelajado y horizonte cargado; durante la mañana se llamó el viento al cuarto cuadrante con igual fuerza y mar, quedando el cielo con celagerías y el horizonte muy fosco; después del medio día roló el viento al tercer cuadrante fresco, con la mar picada, el cielo con celagerías y el horizonte cargado, y así siguió toda la tarde; anocheando lo mismo,

Un príncipe «globetrotter»

Ha regresado al Cairo, después de hacer un viaje alrededor del mundo, el Príncipe Ibrahim-bey-Hassan, primo del actual Kédiva de Egipto.

El Príncipe salió del Cairo con dirección á Ceilán, donde se detuvo tres meses; desde Colombo fué á Madrás, Singapur, Sanghai y Tokio, siendo acogido en este último punto con extraordinaria cordialidad por el Emperador del Japón.

En Yokohama embarcó para Vancouver y Nueva York, dirigiéndose luego á Londres y desde allí al Cairo.

El jubileo de Leon XIII

Han dado principio en el Vaticano los trabajos preparatorios para la celebración del vigésimo quinto aniversario del Pontificado de Leon XIII.

El comité del Jubileo Pontifical acaba de dirigir á todos los altos dignatarios de la Iglesia Católica invitación para presenciar las solemnes fiestas que se verificarán en Romana con dicho motivo.

Las fiestas darán principio en Abril y terminarán en Junio, calculándose que concurrirán á las mismas unos quinientos mil peregrinos.

El regimiento de Isabel II

La comisión liquidadora del batallón expedicionario á Filipinas, núm. 6, afecta al regimiento infantería de Isabel II, núm. 32, tiene terminados los ajustes de las clases é individuos de tropa que pertenecieron al batallón indicado, á excepción de los que cayeron prisioneros, cuyos ajustes no pueden cerrarse hasta que se reciban los cargos de lo que les fué suministrado en especie ó metálico, tanto durante su cautiverio como después de rescatados; pero tan luego como se reunan los datos precisos, se terminarán aquellos y será oportunamente publicado para conocimiento de todos.

Los interesados pueden reclamar en alcances en solicitud al jefe de dicha comisión, residente en Vallsolid.

A su destino

Dicen de Málaga: «Hoy sale para Cádiz con objeto de hacerse cargo de aquella estación nuestro querido amigo D. Salvador Tur, jefe que ha sido hasta ahora de la de Málaga, acompañado de su distinguida esposa y de sus lindas sobrinas Rocío y Rafaela.»

Académicos

El vicepresidente del Consejo de ministros, Sr. Silveira, ha presentado su discurso de ingreso en la Academia de la Historia, habiendo sido encargado de contestarle el académico D. José María Asensio.

Igual presentación ha hecho el geógrafo Sr. Torres Campos, siendo nombrado para contestarle el secretario de la Academia, Sr. Fernández Duro.

Comisión provincial

A las cuatro de la tarde se reunió ayer presidiendo el Sr. D. Manuel Poley y con asistencia de los señores Rubio Argüelles, Portillo, Asprer y Bertemati (D. Julio).

Fué aprobada el acta de la anterior. Acordóse informar favorablemente los presupuestos adicionales de Algar y Sentenil; igual informe en el ordinario de esta misma población.

Fué aprobado el estado de los precios medios á que deben abonarse las raciones á las fuerzas militares, en los pueblos de la provincia.

Que procede autorizar al Ayuntamiento de Jerez para que por gestión directa verifique las obras necesarias para terminar un arrecife en el sitio de los Aluados de aquella población.

No habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

El monumento á Heine

Ha quedado expuesto al público de Viena, en la rotonda de Prater, el monumento que debe ser erigido sobre la tumba del gran poeta en el cementerio de Montmartre, de París.

La iniciativa de este monumento se debió á la difunta Emperatriz Isabel de Austria que profesaba á Heine verdadero culto.

Compónese el monumento de una lápida sepulcral rodeada de columnas, entre las cuales se eleva el busto del poeta, en mármol de Carrara.

Heine aparece retratado por el artista en los últimos años de su vida.

En la lápida sepulcral se lee esta inscripción: «A Enrique Heine, la ciudad de Viena», rodeando la dedicatoria algunos versos del inspirado poeta.

Escrito

Dice *La Correspondencia de San Fernando*:

«Dentro de breves días se presentará en el Tribunal de lo Contencioso, el escrito que está redactando el Sr. Canalejas, abogado designado por nuestro Ayuntamiento, formalizando la demanda contenciosa administrativa contra la resolución ministerial en el asunto del Censo del Arsenal de la Carraca.»

Estaciones telegráficas.—En la provincia de Cádiz, están establecidas las siguientes:

Tienen servicio permanente: Cádiz, Jerez y las estaciones de la vía férrea; siendo las horas de servicio todas las del día y de la noche.

Se hace servicio completo en las de S. Fernando, Capitanía general del Departamento, Carraca, Puerto de Santa María, Sanlúcar, Algeciras, Tarifa, San Roque, Cádiz y Tanger, desde las siete á las veintituna.

El servicio limitado las tiene: Arcos, Chiclana, La Línea, Los Barrios, Medina Sidonia, Puerto Real, Semáforo de Tarifa, Vejer, Rota, Villamartín, Algodonales Zahara, Grazalema, Alcalá de los Gazules, Olvera, Chipiona y Bornos, de nueve á doce y de catorce á diez y nueve. —Los domingos, de nueve á doce.

Espectáculos

TEATRO PRINCIPAL.—Función para hoy: El molinero de Subiza.

CIRCO-TEATRO GADITANO.—Función para hoy: El cabo primero.—La fiesta de San Anton.—El primer reserva.

Imprenta de LA DINASTIA
Santa Inés, número 17



SERVICIOS

DE LA

**COMPANIA TRASATLANTICA**

DE BARCELONA

En la actualidad se encuentran organizados los servicios de esta Compañía, en la siguiente forma:

Dos expediciones mensuales á Cuba y Méjico, una del Norte y otra del Mediterráneo.

Una expedición mensual á Centro América.

Una expedición mensual al Río de la Plata.

Trece expediciones anuales á Filipinas.

Una expedición mensual á Canarias.

Seis expediciones anuales á Fernando Póo.

156 expediciones anuales entre Cádiz y Tánger con prolongación á Algeciras y Gibraltar.

Las fechas y escalas de cada servicio se anuncian aparte.

Estos vapores admiten carga con las condiciones más favorables, á pasajeros á quienes la Compañía dá alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas y familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas en pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrantes de clase artesana ó jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un año, si no encuentran trabajo.

La empresa puede asegurar las mercancías en sus buques

Aviso importante.—La Compañía previene á los señores comerciantes, agricultores é industriales, que recibirá y encaminará á los destinos que los mismos designen, las muestras y notas de precios que con este objeto se le entreguen.

Esta Compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares.

Para más informes: En Barcelona: La Compañía Trasatlántica y los Sres. Ripol y C.^ª, Plaza de Palacio—Cádiz: la Delegación de la Compañía Trasatlántica—Madrid: Agencia de la Compañía Trasatlántica, Puerta del Sol 13—Santander: Sres. Hijos de Angel Perez y C.^ª—Coruña: Agencia de la Compañía Trasatlántica—Vigo: D. Antonio Lopez de Neira—Cartagena: Sres. Bosch Hermanos—Valencia: Sres. Dart y C.^ª—Málaga: D. Antonio Duarte.

BASES DE LA PUBLICACION

DE

La Correspondencia de España con la de Cádiz

SE SUSCRIBE SANTA INÉS, 17 2.º

El precio de las dos, el de solo "La Correspondencia de España"

«La Correspondencia de España» uno de los periódicos más importantes y demás antigüedad no deja de publicarse ningún día en el año ni aún los más clásicos por sus fiestas.

Cuenta con ilustradísimos redactores que á diario se ocupan de cuantos asuntos sean de actualidad y que con competencia é imparcialmente desenvuelven los temas que con el mayor criterio aparecen constantemente en el periódico.

NOTICIAS Y RESEÑAS

La información diaria de «La Correspondencia de España» nada deja que desear al lector y es especialidad del periódico el no omitir ni una noticia que merezca ser conocida del público: á este objeto cuenta con activos y conocidos reporters que frecuentan los centros oficiales y particulares.

SECCION TELEGRÁFICA

El periódico publica extensísimo y acreditado servicio telegráfico para lo cual tiene corresponsales en todas las principales poblaciones de España y en los principales puntos del extranjero.

NOVELAS

Uno de los alicientes de «La Correspondencia de España» es la publicación de las novelas que de antiguo se leen en la sección destinada al efecto.

La Empresa del periódico tiene especial cuidado en adquirir novelas escogidas que por ser á cada cual más interesante despierta en el lector el deseo de continuar su lectura hasta conocer el desenvolvimiento de la obra.

Imprenta de D. Gonzalo Cerón, Santa Inés, número 17

Se hacen toda clase de trabajos tipográficos como Facturas para Establecimientos, papel comercial, con membretes y sobres rotulados en tamaños corrientes y en dimensiones más prolongadas, útiles para las Casas de Comercio, y esuelas de defunción.

NOTA DE ADMINISTRACION

Los suscriptores de Cádiz á nuestro periódico que por temporada marchen á algún punto de la península pueden pasar aviso en nuestras oficinas si desean se le remita á la residencia que vayan á tener; lo que se hará sin aumento de precio en la suscripcion.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

El señalado á «La Correspondencia de España» en unión con la de Cádiz, que publica un estenso servicio telegráfico y dá cuenta de cuantos sucesos se hayan sabido en la capital es el fijado en Cádiz solamente para el periódico primeramente citado, 2 pesetas al mes.

PUNTO DE SUSCRIPCION

Cuantos deseen se les sirva «La Correspondencia» serán su aviso en la calle de Santa Inés, núm. 17, piso segundo, y puntualmente por las noches, acabado de llegar el correo les será remitida.

SERVICIO DE LA IMPRENTA

En los talleres de esta imprenta, hace treinta años fundados dedicanse exclusivamente para cuantos trabajos se les encargue fundiciones y titulares completamente, nuevas y que no invierte en la confección de los periódicos diarios, por la especialidad con que hay que llevar á cabo la formación de ellos.

Los autores y editores de obras encontrarán en estos talleres para la reimpresión de ellas precios verdaderamente económicos y el mayor esmero para el lucimiento del trabajo.

Las TARJETAS DE VISITA se imprimen en la clase de cartulina que se deseen y en los tamaños corrientes ó especiales que guste la persona que las encarguen.

HAY SURTIDO EN RECIBOS para cobros de fincas, impreso ó en blanco el punto donde hay que hacerse la cobranza y el precio varía segun clase de papel siendo los más arreglados á 40 cénts. cada ciento.

SE ENCUENTRAN A LA VENTA fés de vida para los habilitados de clases pasivas, arreglándose el precio de ellas si se toman en cantidades de alguna consideración.

HAY IMPRESOS, partes de fondas y casas de huéspedes con arreglo al modelo exigido por el Gobierno. Listas de embarque por el Ferrocarril y por los vapores. Hojas de Estadística criminal y partes de nacimientos y defunciones á los juzgados municipales.

DOCUMENTACIONES.—Existen modelaciones con arreglo á los formularios exigidos por el Gobierno para todas las dependencias provinciales y de los municipios, encontrándose impresos y destinados para la venta diferentes trabajos de oficinas militares.

ANUNCIOS

En este periódico encontrarán los señores anunciantes gran economía en los precios, al mismo tiempo que la mayor publicidad.

Para tercera y cuarta plana se admiten hasta hora con veniente de la noche.

Los comunicados se abonarán con arreglo á tarifa y se rán ó no admitidos á juicio de la Direccion.

No se devuelven los originales que se remitan aunque estos no se inserten.

PUBLICIDAD ECONOMICA

Nuestro periódico tiene establecida una tarifa de precios muy arreglada, admitiéndose contratos por anualidades para la publicidad de específicos tanto nacionales como extranjeros.

A cada anunciador de fuera de Cádiz le remite un ejemplar por cada inserción que se haya verificado, haciéndose el envío en fin de cada mes.